

Desde Venezuela, avanza Campaña solidaria “Cien bolívares por Cuba” (+Fotos y Audio)

Image not found or type unknown



Fotos: Dalia Reyes Perera

Por: Dalia Reyes Perera*

Como una ola inconmensurable de hermandad se extienden los lazos indestructibles entre Venezuela y Cuba.

“Amor con amor se paga”, esa es la divisa que guía a los hermanos del Movimiento de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba, quienes ya pusieron en marcha la Campaña “Cien Bolívares por Cuba”, ahora cuando la isla vive un escenario muy complejo, en medio de condiciones económicas difíciles, junto a los impactos de dos huracanes y sismos.

Yhonny García Calle, Coordinador Nacional de la organización, significa que, ante la convocatoria, dividida en dos fases, han respondido diversos sectores de la sociedad venezolana, organizaciones sociales, grupos y personalidades.



“La campaña Cien bolívares por Cuba tiene un nivel de expectativas importantes, teniendo en cuenta el amor que funde ambos pueblos”, consideró.

Más adelante explicó: “La hemos promovido en dos fases, una hasta el 25 de noviembre para honrar un nuevo aniversario de la partida del Comandante en Jefe hacia la eternidad, y otra que finaliza el primero de enero, a 66 años de la Revolución Cubana, creemos que en el transcurso de estas dos semanas lograremos un saldo positivo, e incrementaremos de manera exponencial los aportes, esta idea rememora, por otra parte, la iniciativa que se hizo en los años 1957 y 1958, en el advenimiento del triunfo de la Revolución, cuando Venezuela promovió la Campaña Bolívar sube a la Sierra”.



Y especificó que *“es muy importante cuando Cuba vive momentos excepcionales ante las dificultades climatológicas, junto a esa política hostil del bloqueo que ejerce el Gobierno norteamericano el cual no permite que la isla expanda sus fuerzas productivas para un mejor desarrollo en función de garantizar el bienestar para su población”*.

Dijo que la respuesta del pueblo venezolano y de un grupo de organismos e instituciones ha sido impresionante.



“El Instituto Simón Bolívar para la paz y la solidaridad con los pueblos del mundo ha contribuido de manera positiva, asimismo la Universidad Internacional de las Comunicaciones; sus estudiantes han colaborado de manera protagónica, hacemos reuniones con sectores sociales, grupos políticos, partidos, y realizamos un llamado al Partido Socialista Unido de Venezuela, el Polo Patriótico para que se sumen a esta campaña y demostrar así el agradecimiento por el apoyo de esa tierra hermana a este pueblo con los más de 200 mil colaboradores cubanos que han pasado por aquí durante estos 24 años del Convenio integral Venezuela-Cuba”.



Al pueblo cubano envió su mensaje

“Cuba, fuerza, saldrán adelante como ha sido siempre, con la unidad del pueblo cubano y los amigos del mundo, a mantenerse juntos para enfrentar estos desafíos, Cuba sabrá salir victoriosa ante esta arremetida tanto de las afectaciones meteorológicas y naturales, como ante el bloqueo”.



Y añadió: *“Queremos señalar que en este momento los pueblos le exigen al Presidente Biden, a punto de culminar su mandato, que firme con su prerrogativa la exclusión de Cuba de países patrocinadores del terrorismo, es una burla a la inteligencia del mundo, pues en realidad, Cuba lo que ha dado es bondad, altruismo, generosidad, en más de 100 países hay médicos cubanos, promotores culturales, deportivos, por eso le pedimos a Biden que excluya de la lista nefasta del terrorismo a la isla que tiene como estandarte la bandera de la estrella solitaria”.*

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villas Clara, desde Venezuela**

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/369888-desde-venezuela-avanza-campana-solidaria-cien-bolivares-por-cuba-fotos-y-audio>



Radio Habana Cuba